

Palomitas y globos entre la solidaridad scout

Escrito por JAPM. 11 de octubre de 2018, jueves



Con motivo de la Fiestas Patronales de La Unión, el grupo scout Nuestra Señora de Los Dolores llevo a cabo una actividad consistente en una recogida popular de ropa para posteriormente donarla a los más necesitados a través de Cruz Roja Local y a la vez regalar palomitas y globos a la chiquillería local.

Fieles como siempre al ultimo mensaje que Sir Jade-Powell, fundador del movimiento scout, dejó hace ya más de 110 años ('La verdadera forma de ser feliz, es haciendo felices a los demás'), el grupo scout unionense desarrolló una actividad que sirve de punto inicial para comenzar el año escultista 2018-19, que tendrá lugar este próximo sábado en la antigua guardería municipal, sede actual del colectivo, a las 16.30 h de la tarde.

Palomitas y globos entre la solidaridad scout

Escrito por JAPM. 11 de octubre de 2018, jueves



Palomitas y globos entre la solidaridad scout

Escrito por JAPM. 11 de octubre de 2018, jueves



Palomitas y globos entre la solidaridad scout

Escrito por JAPM. 11 de octubre de 2018, jueves

